

La Asociación de la Prensa falla sus premios anuales

La entrega se realizará el 24 de enero

REDACCIÓN. Guadalajara

La Asociación de la Prensa de Guadalajara falló el pasado fin de semana, en la localidad de Sigüenza, sus premios anuales con los que quiere reconocer la labor de personas e instituciones que favorecen a la provincia de Guadalajara. En Valores Humanos, el premio recayó en la familia del ciclista José Antonio Espinosa, por su generosidad al autorizar la donación de órganos para su trasplante.

En deportes, el galardón fue para el Club Deportivo Guadalajara, que en sus 50 años de existencia ha sabido convertirse en un referente obligado dentro del deporte provincial. En Cultura, se ha premiado a la asociación «Restaurar y Vivir», por el trabajo realizado a lo largo de los últimos años en la recuperación del patrimonio arquitectónico de Guadalajara dentro de una iniciativa alta-

mente imaginativa y altruista.

En Empresa el galardonado ha sido Francisco Javier García Brevia, por su esfuerzo de coordinación entre las administraciones públicas y privadas para la promoción económica de la provincia a partir del tramo alcarreño del Corredor del Henares.

La Asociación de la Prensa también acordó entregar un premio especial a Buero Vallejo, en reconocimiento a su intensa y prolongada trayectoria no sólo como dramaturgo sino como referente cultural para varias generaciones de españoles.

El acto de entrega de los premios tendrá lugar en el Centro Cultural Ibercaja, situado en la calle Dr. Fleming número 2, el próximo día 24 de enero, coincidiendo con la celebración del patrón de los periodistas, San Francisco de Sales.

El domingo se celebra el II Festival Benéfico Infantil

A las 17,30 horas en el Teatro Moderno

REDACCIÓN
Guadalajara

El próximo domingo, la asociación cultural «Peña Los Mineros» celebra el segundo Festival Benéfico Infantil a partir de las 17,30 horas en el Teatro Moderno con asistencia gratuita para los niños y entrada donativo para los padres.

El objetivo del encuentro es hacer pasar un buen rato a los niños que acudan y recolectar juguetes y donativos, que serán repartidos el día 6 de enero entre las zonas más desfavorecidas y necesitadas de la ciudad, con el fin de que

estos niños puedan disfrutar, en la medida de lo posible, del espíritu navideño. También se están recogiendo juguetes por los barrios y parroquias de la ciudad.

«Peña Los Mineros» es una asociación de jóvenes alcarreños, de carácter no lucrativo, que se fundó el año pasado para realizar actividades sociales, culturales y recreativas en defensa de los intereses y problemas de los jóvenes. Actualmente la asociación está formada por cuarenta socios que colaboran de forma voluntaria durante el año.

Natalia Figueroa, ganadora del premio «Su peso en miel»

Organizado por el Ayuntamiento de Peñalver

NIEVES JIMÉNEZ. Guadalajara

El jurado del premio «Su peso en miel», organizado por el Ayuntamiento de Peñalver para distinguir a personas vinculadas a la provincia, ha elegido este año a Natalia Figueroa, esposa del cantante Raphaël, en consideración a los méritos personales que la distinguen como excelente escritora y por los

lazos familiares que la vinculan con las tierras de Guadalajara, «solar de su noble e ilustre linaje».

Norma Duval, Jesulín de Ubrique, Camilo José Cela, Luis del Olmo, José Luis Coll, Antonio Peñalver, Diana Peñalver y Nieves Herro son otras de las personas premiadas en años anteriores.



Guadalajara

Feliz Navidad



Todos los niños al cine

Diciembre 1996 • Enero 1997

Multicines de Guadalajara • 10.30 y 12.30 de la mañana

días 26 y 27	El golpe del menhir
días 28 y 30	En busca del Rey Sol
días 31 y 2	La familia Stupid
días 3 y 4	Marcelino, pan y vino

Las invitaciones deberán recogerse, con un día de antelación a cada sesión, en las Oficinas de Ibercaja previa presentación de la Tarjeta Joven Ibercaja, Plan de Ahorro Juvenil o Libreta Infantil.

iberCaja  Obra Social